



- **CONFORMACIÓN DEL CONCEJO MUNICIPAL DE DESARROLLO**
- **HOSPITAL DE VILLA HERMOSA RECIBE DONATIVO MILLONARIO**
- **EDEESTE ANUNCIA INVERSIÓN HISTÓRICA EN EL SISTEMA ELÉCTRICO DE VILLA HERMOSA**



BOLETIN
AYUNTAMIENTO DE
VILLA HERMOSA
¡CERCANO A LA GENTE!

JULIO - SEPTIEMBRE 2024



JULIO

REUNIÓN DEL COMITÉ DE EMERGENCIA PARA FORTALECER LA PREVENCIÓN ANTE DESASTRES



Ante la temporada ciclónica, el alcalde Eduardo Familia convocó una reunión con el Comité Municipal de Prevención, Mitigación y Respuesta. El objetivo principal fue evaluar la preparación del municipio ante cualquier eventualidad que pueda poner en riesgo la seguridad de sus habitantes. Durante el encuentro, se llevó a cabo un detallado análisis de los recursos disponibles, incluyendo equipos de rescate, vehículos, suministros médicos y refugios temporales. Asimismo, se identificaron las zonas más vulnerables ante inundaciones, deslizamientos, etc. y se discutieron las medidas preventivas a implementar.



"La seguridad de nuestra comunidad es nuestra principal prioridad". "Con esta reunión, reafirmamos nuestro compromiso de trabajar de manera proactiva para prevenir y mitigar los efectos de cualquier desastre natural que pueda afectar nuestro municipio."

ALCALDE IMPULSA MEJORAS VIALES EN ALTO BENDITO

El alcalde Eduardo Familia, continúa demostrando su compromiso con el desarrollo de Villa Hermosa. En esta ocasión, se encuentra supervisando personalmente las labores de asfaltado, construcción de aceras y contenes en el sector Alto Bendito.



"Nuestro compromiso es trabajar sin descanso para asegurar un entorno más funcional para todos los habitantes de Villa Hermosa", Estas mejoras no solo embellecen nuestras calles, sino que también contribuyen al desarrollo económico y social de nuestra comunidad".



AYUNTAMIENTO DE
VILLA HERMOSA
CERCANO A LA GENTE



AYUNTAMIENTO DE
VILLA HERMOSA
CERCANO A LA GENTE



LISTADO DE ALBERGUES DEL MUNICIPIO VILLA HERMOSA

Telefonos:
829-366-8792 & 809-886-2922



@ayuntamientovillahermosa

IGLESIAS

NO	REFUGIOS	DIRECCION	ENCARGADO	TELEFONO	CAPACIDAD
1	Iglesia Cristo Libertad Las Almas	C/ 2da Villa Renovación 1	Pastor Pedro Ubiera	829-369-4939	50
2	Iglesia Asamblea de Dios Revelación	C/ 4ta Pica Piedra	Pastor Ramón Guerrero	809-966-4710 809-556-2493	60
3	Iglesia Fuente de Luz	C/ 5to Centenario	Pastor Carlos Lama	849-205-3398	43
4	Iglesia Piedra Viva Luz en la Tiniebla	C/ Entrando por la Escuela Crisanta Moreta	Pastor Wilson Peti	809-803-3734 829-318-9976	40
5	Iglesia 4ta Africana Metodista Monte de Sion	C/ Próximo a la bomba Petronal el jobo	Pastor Ricardo Charle	849-360-4398 829-848-3889	41
6	Iglesia Católica San José	C/ Principal	Ministro Antonio Trinidad	829-857-7862	50
7	Iglesia Misionera Cristiana	C/ Manolo Tavarez Justo Piedra Linda	Bacilia	829-510-5250	40
8	Iglesia Asamblea de Dios Monte Hebrón	C/ Juan Pablo Duarte Km. 6 Villa Progreso	Pastor Víctor Paul	829-945-8041	50
9	Iglesia de Jesucristo Unción y Poder	C/ María Teresa Piedra Linda	Pastora María Pandora	829-209-3670	45
10	Iglesia Pentecostal La Verdad	C/ Benidno Filomeno Rojas Esquina Los maestros	Pastora Dominga Cubilete	829-715-3183 829-304-8701	40



AYUNTAMIENTO DE
VILLA HERMOSA
CERCANO A LA GENTE

ESCUELAS

NO	REFUGIOS	DIRECCION	ENCARGADO	TELEFONO	CAPACIDAD
11	Escuela Bill Grant	C/ Manolo Tavarez Justo Piedra Linda	Rudy Gaba	849-244-8443	229
12	Escuela Emma Balaguer	C/ Rafael T. Fernández Ruta de Pica Piedra	Ramón Reynoso	829-480-7336	57
13	Escuela Concepción Bona	C/ Deportiva	Victorina	809-258-8901	171
14	Liceo Leonor Isabel Cabrera	C/ Deportiva	Belkys Polanco	829-796-0115	300
15	Politécnico Luis Heriberto Payan	C Principal Ruta Los Mulos	Esperanza Mato	809-854-3744	350
16	Liceo Consuelo Brito	Km 3 ½ Carretera LR SPM	Guillermo	809-882-3315	200
17	Escuela Juan Pablo Duarte	Villa Progreso	Marta	809-707-7904	170
18	Escuela Maria Cristina Apolinario	C/ 3ra Villa Caoba La autovía	Betania Piliier	809-924-4409	180
19	Liceo Emma Ramona Sánchez Fernández	C/ 3ra Villa Caoba La autovía	Alexandra Rodríguez	809-720-9325	215
20	Escuela Crisanta Moreta	C/ Principal del Comajon	Mayra Pache	809-769-6080	60

NÚMEROS DE EMERGENCIAS



809-813-0040
CUERPO DE BOMBEROS
VILLA HERMOSA



809-472-0909
CENTRO DE OPERACIONES
DE EMERGENCIAS



849-214-4018
POLICÍA NACIONAL
VILLA HERMOSA



829-688-1000
MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS
Y COMUNICACIONES



809-334-4545
CRUZ ROJA
DOMINICANA



809-556-1258



829-366-8792
DEFENSA CIVIL
DOMINICANA



809-788-2373



AYUNTAMIENTO DE
VILLA HERMOSA
(CERCANO A LA GENTE)



Estas obras, que forman parte de un plan integral de mejora de la infraestructura vial del municipio, buscan brindar a los residentes de Alto Bendito un entorno más seguro y cómodo. El alcalde Familia ha enfatizado en múltiples ocasiones la importancia de invertir en obras públicas que mejoren la calidad de vida de los ciudadanos.

Los vecinos de Alto Bendito han mostrado su satisfacción con estas iniciativas, destacando la necesidad de estas obras desde hace varios años.

ALCALDE SE COMPROMETE A SOLUCIONAR PROBLEMAS DE VILLA ZORILLA EN REUNIÓN CON JUNTA DE VECINOS

En una reunión marcada por participación ciudadana, el alcalde se reunió con la junta de vecinos de Villa Zorilla para abordar las principales preocupaciones de la comunidad.

Los asistentes destacaron la escasez de agua como uno de los problemas más urgentes, una situación que afecta la vida diaria de las familias de la localidad.

Durante el encuentro, los integrantes de la junta de vecinos también expresaron su insatisfacción con el estado de las calles, enfatizando la necesidad de reparar el asfalto deteriorado y mejorar los sistemas de drenaje. La falta de mantenimiento en estas infraestructuras ha generado dificultades para la movilidad y ha estropeado la estética del sector.

Ante las inquietudes de los vecinos, el alcalde Familia se mostró receptivo y aseguró que tomará las medidas necesarias para solucionar estos problemas de manera pronta y eficiente. “Entendemos la importancia de garantizar el acceso al agua potable y de contar con calles en buen estado”, afirmó el mandatario, quien se comprometió a trabajar en conjunto con las diferentes dependencias municipales para llevar a cabo las acciones necesarias.

En los próximos días, se espera que la alcaldía presente un plan de trabajo detallado que incluya un cronograma de ejecución para las obras de reparación y mejora de las infraestructuras de Villa Zorilla.

La junta de vecinos, por su parte, se mostró optimistas ante las promesas del alcalde y confiaron en que sus demandas serán atendidas.



ALCALDE RECIBE A REPRESENTANTES DE CONSTRUCTORA EMPALME PARA ABORDAR PROYECTO MALLORCA VILLAGE



En un encuentro sostenido en la alcaldía, el alcalde recibió a un distinguido grupo de profesionales de la construcción, encabezados por Guillermo Roig, ingeniero Afey Estrella, Miguel Roig y Héctor Herrera, representantes de Constructora Empalme. La reunión tuvo como objetivo principal abordar los detalles y beneficios del ambicioso proyecto inmobiliario Mallorca Village, que se levantará en el sector de Villa Hermosa.

Mallorca Village, un desarrollo de apartamentos diseñado para ofrecer un estilo de vida moderno y cómodo, promete transformar el panorama urbanístico de La Romana. Durante la visita, los representantes de Constructora Empalme presentaron al alcalde un detallado plan del proyecto, destacando las características arquitectónicas, las amenidades que ofrecerá el complejo y el impacto positivo que tendrá en la comunidad.

El proyecto Mallorca Village, además de generar empleos durante su fase de construcción, se espera que impulse el desarrollo económico local al atraer nuevos residentes y visitantes. Las modernas instalaciones y las amplias áreas verdes que caracterizarán el complejo lo convierten en una opción atractiva para familias y jóvenes profesionales.

En los próximos meses, se espera que inicien las obras de construcción de Mallorca Village, un proyecto que promete convertirse en un referente en el sector inmobiliario de La Romana y que consolidará a esta ciudad como un destino cada vez más atractivo para vivir y vacacionar.

ALCALDE ATIENDE DEMANDAS CIUDADANAS EN JUNTAS DE VECINOS

En una jornada de acercamiento con la comunidad, el alcalde Eduardo Familia visitó recientemente las Juntas de Vecinos Gregorio Urbano Yirber y Villa Deportiva, donde escuchó de primera mano las principales inquietudes de los residentes.

La Junta de Vecinos Gregorio Urbano Yirber expuso una serie de problemáticas que afectan su calidad de vida, entre las que destacan el deficiente mantenimiento de los imbornales, el deterioro de las calles y la irregularidad en el suministro de agua potable. Ante estas demandas, el alcalde se comprometió a tomar las medidas necesarias para solucionar estos problemas lo más rápido posible, asegurando una mejor infraestructura y servicios básicos para los residentes de la zona. Por otro lado, durante su visita a la Junta de Vecinos Villa Deportiva, el alcalde atendió las preocupaciones de los vecinos sobre el deterioro de la calle Lámpara, una vía de gran importancia para la comunidad.



Asimismo, los residentes solicitaron mayor apoyo para que los adultos mayores puedan acceder a sus pensiones de manera más eficiente. En respuesta a estas solicitudes, el alcalde anunció la puesta en marcha de un plan de mejora de la infraestructura vial, incluyendo la reparación de la calle Lámpara, y la creación de un programa de asistencia para los adultos mayores, con el objetivo de facilitar la gestión de sus pensiones.

primer palazo para la construcción de contenes



En un ambiente de gran entusiasmo y expectativa, la comunidad de Villa Progreso y la Junta de Vecinos Albor de Vida dieron hoy un paso trascendental hacia una mejor calidad de vida. Con el primer palazo simbólico, el alcalde junto a los regidores y los vecinos, iniciaron las obras de construcción de contenes y afirmación de calles con caliche en un tramo de 2 mil metros lineales.

DIDA ATIENDE A CIENTOS DE CIUDADANOS EN BUSCA DE PENSIONES SOLIDARIAS



En un esfuerzo por mejorar la calidad de vida de los ciudadanos más vulnerables, la Dirección General de Información y Defensa de los Afiliados a la Seguridad Social (DIDA) llevó a cabo un operativo especial en el parque del Ayuntamiento de Villa Hermosa, donde atendió a 268 personas que solicitan pensiones solidarias por vejez o discapacidad.

Durante esta jornada, los asistentes tuvieron la oportunidad realizar el proceso de solicitud de las pensiones para acceder a este beneficio social, que busca garantizar un ingreso mínimo a aquellos que más lo necesitan.



RECORDAMOS A TODA LA POBLACIÓN DE VILLA HERMOSA QUE NUESTRO ALCALDE LOS RECIBE TODOS LOS JUEVES EN SU DESPACHO



DEPARTAMENTO DE ATENCIÓN CIUDADANA (DAC).



Con la intención de obtener de primera mano, las quejas e inquietudes de la comunidad, el Ayuntamiento de Villa Hermosa, vía su Departamento de Comunicaciones, ha creado el denominado Departamento de Atención Ciudadana (DAC) **849-630-7384**.

OFICIALMENTE EL PRÓXIMO VIERNES ABRE NUEVAMENTE EL MERCADO DE PULGAS



Nuestro alcalde junto algunos directores de este ayuntamiento se reunió con la directiva de buhoneros del mercado de pulgas, junto a ellos la directiva nacional de buhoneros.

Esta reunión con el fin de encontrar soluciones conjuntas para que puedan vender sin afectar los demás moradores del sector y el municipio.

Dentro de los puntos tratados se llegó a las siguientes conclusiones:

1- Solo se apertura el mercado dentro de una zona limitada autorizada por la alcaldía. Evitando así obstaculizar el tránsito.

2- Los Buhoneros se comprometen a dejar sus desechos en fundas al finalizar la jornada de trabajo, y el ayuntamiento pasará a retirar la basura al siguiente día. Al igual que retirar sus mesas del lugar.



3- La alcaldía proporcionará seguridad a través de la policía municipal para asegurar la buena convivencia.

4- Todos los puntos tratados serán firmados en un contrato notariado y de no ser cumplidos la alcaldía se reserva el derecho de cerrar definitivamente el mercado.

Luego se trasladaron al lugar donde ocurre cada viernes el referido mercado, donde se explicó cuáles son los límites de terreno a ser usado.

¡ARRANCA LA JORNADA DE BACHEO EN EL MUNICIPIO!

Arranacamos la reparar nuestros caminos gracias al apoyo del Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones (MOP). Con esta jornada de bacheo, tiene como objetivo principal mejorar la calidad de vida de los residentes al reparar los baches y grietas que afectan nuestras calles.



Le damos la cara a nuestras calles y hacemos de nuestro municipio un lugar más seguro y bonito.





AGOSTO

NUEVA PLAZA JUAN PABLO DUARTE: UN REGALO PARA LA COMUNIDAD



Nuestra comunidad se llena de alegría y celebración con la inauguración de la nueva Plaza Juan Pablo Duarte (antes parque Duarte). Este espacio, diseñado para ser un punto de encuentro para toda la familia y los ciudadanos del municipio, representa un importante avance en la búsqueda de áreas recreativas y culturales que todos merecemos.

El acto inaugural tuvo lugar en un ambiente festivo, donde los vecinos, autoridades locales y representantes de diferentes sectores se unieron para conmemorar este logro.

La plaza, que combina belleza y funcionalidad, contará con espacio para realizar actividades culturales y recreativas, fomentando así la convivencia y el esparcimiento.

Durante su discurso, el alcalde destacó la importancia de contar con espacios públicos que no solo embellecen la ciudad, sino que también promueven la interacción social y el sentido de pertenencia entre los ciudadanos.



ALCALDE DONÓ NEUMÁTICOS A LA POLICÍA NACIONAL PARA FORTALECER LA SEGURIDAD MUNICIPAL



En un acto que reafirma el compromiso con la seguridad y bienestar de la comunidad, el alcalde de nuestro municipio realizó una significativa donación de neumáticos a la Policía Nacional. Este gesto busca proporcionar a las fuerzas de seguridad los recursos necesarios para desempeñar sus funciones de manera más eficiente y efectiva.

OPERATIVO DE RECUPERACIÓN DE ESPACIOS PÚBLICOS



En un esfuerzo por garantizar el uso adecuado de los espacios públicos y mejorar la calidad de vida de los ciudadanos, el Ayuntamiento de Villa Hermosa ha puesto en marcha un operativo integral para recuperar las aceras que habían sido invadidas por diversos negocios.

Durante semanas, los propietarios de los establecimientos involucrados fueron notificados y llamados a cumplir con la normativa vigente.

Lamentablemente, ante la falta de respuesta por parte de algunos, se hizo necesario llevar a cabo este operativo de manera conjunta con diversas instituciones.

Con la colaboración de la Policía Nacional, Medio Ambiente, Digeset e Intrans, las autoridades municipales han iniciado las acciones para desalojar las aceras y devolverlas a su uso original. Esta medida busca garantizar la libre circulación de peatones, mejorar la accesibilidad y embellecer el entorno urbano.

ALCALDE SE REUNE CON DIRECTIVA DEL BANRESERVAS



En una reunión de gran relevancia para nuestra comunidad, el alcalde Eduardo Familia se reunió con altos ejecutivos de Banco Banreservas para coordinar la llegada del banco móvil a Villa Hermosa. Esta iniciativa representa un gran avance en materia de inclusión financiera y facilitará el acceso a una amplia gama de servicios bancarios para todos los habitantes del municipio.

El banco móvil de Banreservas, que estará estacionado frente a nuestro ayuntamiento, ofrecerá una gran variedad de servicios, similares a los que encontramos en las sucursales tradicionales. Entre ellos se encuentran:

- Transferencias: Enviar y recibir dinero de forma rápida y segura.
- Fideicomisos: Proteger tus activos y garantiza la seguridad de tus inversiones.
- Otros servicios financieros: Realizar consultas de saldos, pagos de servicios, y muchas otras operaciones bancarias.



INSTALACIÓN DE NUEVAS LÁMPARAS MEJORA LA ILUMINACIÓN EN EL MUNICIPIO



En un gran paso hacia una comunidad más segura y mejor iluminada, nuestro municipio ha llevado a cabo la instalación de nuevas lámparas en los sectores de Villa Hermosa Viejo y la Ruta de Pica Piedra, dos sectores que demandaban urgentemente una mejor iluminación para garantizar la seguridad de sus residentes.

La falta de luz en estas áreas había generado preocupación entre los vecinos

Esto se ha logrado gracias a una donación gestionada por el Alcalde.

EL GERENTE GENERAL DE GESTIÓN SOCIAL Y EL COORDINADOR DE EDEESTE SE REUNIERON CON EL ALCALDE



En una reunión de alto nivel celebrada en el Ayuntamiento Municipal, el gerente general de Gestión Social y el coordinador de Edeeste, junto al alcalde, compartieron emocionantes noticias que prometen transformar el servicio eléctrico en Villa Hermosa.

Durante el encuentro, se anunció una inversión histórica de 2,900 millones de pesos destinada a toda la provincia. Estos fondos se utilizarán para la instalación de transformadores de mayor

capacidad y la construcción de nuevas líneas eléctricas, con el objetivo principal de reducir las frecuentes interrupciones del servicio y mejorar la calidad de la energía suministrada.

Pero las buenas noticias no terminan ahí. Se reveló además que se construirá una nueva subestación de Edeeste en el municipio de Villa Hermosa. Esta infraestructura estratégica garantizará un suministro eléctrico más estable y eficiente, beneficiando a todos los residentes y los negocios de la localidad.

ALCALDE FAMILIA VIAJA A PUERTO RICO PARA FORTALECER LA GESTIÓN MUNICIPAL



Nuestro alcalde Eduardo Familia, partió hacia Puerto Rico para participar en la edición 2024 de "Experiencia Puerto Rico", un evento de gran relevancia organizado por la Federación Latinoamericana de Municipios (FLAMA).

Este encuentro, que se llevará a cabo desde el lunes 26 hasta el miércoles 27 de agosto, reunirá a cientos de alcaldes, gobernadores y líderes municipales de toda América Latina.

El objetivo principal es compartir conocimientos y experiencias en materia de gestión municipal, con el fin de mejorar la calidad de vida de los municipios, adquirir conocimientos de alto nivel en gestión y manejo de gobierno local.



ALCALDE SE REUNIÓ CON JULIO ROLDAN ALCALDE DE AGUADILLA, PUERTO RICO



Durante su reciente visita a Puerto Rico, nuestro alcalde tuvo la oportunidad de reunirse con Julio Roldán, alcalde de Aguadilla. Este encuentro no solo sirvió como un intercambio cordial entre dos líderes locales, sino que también abrió la puerta a la posibilidad de establecer un acuerdo interinstitucional que podría traer importantes beneficios para nuestra comunidad.

La reunión, que se llevó a cabo en un ambiente de colaboración, permitió a ambos alcaldes discutir diversas iniciativas que podrían implementarse en sus respectivos municipios. Entre los temas destacados, el alcalde Roldán expresó su apoyo incondicional a varios proyectos de infraestructura que son fundamentales para el crecimiento de nuestro municipio.

EL ALCALDE ASISTE A LA ENTREGA DE AUTOBUSES DEL PROGRAMA TRAE: UN IMPULSO AL ACCESO EDUCATIVO

En un acto significativo para la comunidad, el alcalde asistió a la entrega de los autobuses del programa TRAE, una iniciativa del Ministerio de Educación de la República Dominicana (MINERD) que promete transformar la experiencia educativa de cientos de estudiantes en nuestro municipio.

Esta iniciativa tiene como objetivo principal garantizar un transporte seguro y cómodo para los estudiantes, especialmente aquellos que viven en zonas alejadas de sus centros educativos.



Con la incorporación de estos modernos autobuses, cientos de niños y jóvenes podrán acceder de manera más fácil y segura a sus clases. Este programa no solo beneficia a los estudiantes, sino también a sus padres, quienes verán reducida la carga de llevar y traer a sus hijos a diario.

El programa TRAE representa una inversión significativa en el futuro de nuestra juventud. Al facilitar el acceso a la educación, se está contribuyendo a que más jóvenes puedan desarrollar todo su potencial y alcanzar sus metas. Asimismo,

esta iniciativa se alinea con los esfuerzos del gobierno por mejorar la calidad de vida de los ciudadanos y reducir la deserción escolar.

SE INAUGURA LA ESCUELA DE MÚSICA MUNICIPAL: UN NUEVO CAPÍTULO PARA LA CULTURA LOCAL



¡Gran noticia para nuestra comunidad! Nos complace anunciar la apertura oficial de la Escuela de Música Municipal, un proyecto que promete transformar el panorama cultural de nuestro municipio. Este nuevo espacio se dedica a fomentar el talento musical y brindar oportunidades de aprendizaje a todos aquellos interesados a desarrollar conocimientos en el área artística.



La inauguración de la escuela fue celebrada con un emotivo evento que reunió a músicos, estudiantes y amantes del arte, quienes compartieron su entusiasmo por esta iniciativa. Durante la ceremonia, el alcalde destacó la importancia de la educación musical en el desarrollo integral de los jóvenes.

entaremos impartiendo clases de canto, baile, piano, guitarra, saxofón, bajo y batería.

"La música es un lenguaje universal que une a las personas.

Con esta escuela, buscamos no solo cultivar el talento de nuestros jóvenes, sino también enriquecer la vida cultural de nuestra comunidad", afirmó el alcalde.

FORMACIÓN DE NUESTRO CONSEJO MUNICIPAL DE DESARROLLO.



En un claro ejemplo de compromiso con el progreso comunitario, el municipio de Villa Hermosa ha dado un paso significativo en la consolidación del Consejo Municipal de Desarrollo. Este órgano, integrado por un grupo diverso de ciudadanos comprometidos, se ha convertido en el motor que impulsa la identificación de las necesidades más urgentes de la localidad y la planificación de proyectos que transformarán el rostro de Villa Hermosa.

Con la activa participación de sus miembros, el Consejo Municipal de Desarrollo se ha posicionado como un espacio de diálogo y consenso, donde las ideas y propuestas de los vecinos encuentran un cauce para ser escuchadas y consideradas. Al trabajar de manera conjunta con las autoridades municipales, este órgano garantiza que las decisiones que se tomen reflejen las verdaderas necesidades y aspiraciones de la comunidad.

"Villa Hermosa estamos trabajando para tí".



EDEESTE ANUNCIA INVERSIÓN HISTÓRICA EN EL SISTEMA ELÉCTRICO DE VILLA HERMOSA

En un hito histórico para la comunidad, la Empresa Distribuidora de Electricidad del Este (EDEEste) anunció una inversión superior a los 350 millones de pesos para modernizar y fortalecer el sistema eléctrico de Villa Hermosa. El anuncio fue realizado por el ingeniero Manuel Mejía Naut, gerente general de EDEEste, durante un evento celebrado en la Plaza Inspire, donde fue recibido con entusiasmo por el alcalde Eduardo Familia (Kikilo).

Esta inversión sin precedentes representa un compromiso de

EDEEste con el desarrollo sostenible de Villa Hermosa y busca mejorar significativamente la calidad y continuidad del servicio eléctrico para los residentes. Entre los proyectos contemplados, destaca la construcción de una nueva subestación eléctrica en Villa Hermosa Cumayasa, una obra de gran envergadura que permitirá aumentar la capacidad de distribución de energía y garantizar un suministro más estable y confiable.



Beneficios para la comunidad:

- Mayor estabilidad en el suministro: La nueva subestación y las mejoras en la red reducirán las interrupciones del servicio causadas por sobrecargas y averías.
 - Incremento en la capacidad: La expansión del sistema eléctrico permitirá atender el creciente consumo energético de la comunidad y facilitar el desarrollo de nuevos proyectos.
- Mayor eficiencia: La modernización de la infraestructura eléctrica contribuirá a reducir las pérdidas de energía y optimizar la operación del sistema.
 - Impulso al desarrollo económico: Un suministro eléctrico confiable y eficiente es fundamental para atraer inversiones y fomentar el crecimiento económico local.

EL BUEN SAMARITANO Y EL AYUNTAMIENTO UNEN FUERZAS POR LA SALUD DE NUESTRA COMUNIDAD



En un hecho histórico para nuestra ciudad, el Hospital El Buen Samaritano y el Ayuntamiento han suscrito un acuerdo de colaboración

Este nuevo convenio, fruto de un trabajo conjunto entre ambas instituciones, tiene como objetivo principal mejorar la calidad de vida de muchas personas de nuestro municipio.

El hospital se compromete a donar una amplia variedad de medicamentos e insumos médicos, Unidades médicas móviles (para operativos de odontología, oftalmología y más) Operativos médicos regulares, sillas de ruedas, muletas, lentillas y otros, además de apoyo a pacientes con cáncer con medicamentos de alto costo para garantizar que quienes lo necesiten tengan acceso a estos recursos esenciales.

Gracias a la visión del alcalde, el trabajo conjunto del Hospital El Buen Samaritano y el Ayuntamiento, nuestros ciudadanos se verán beneficiados con un acceso más equitativo a medicamentos de calidad.



HOSPITAL DE VILLA HERMOSA RECIBE DONATIVO MILLONARIO



En un acto de solidaridad y compromiso social, el Hospital de Villa Hermosa recibió una donación valorada en aproximadamente 11 millones de pesos en insumos y medicamentos. Esta generosa contribución fue realizada por la "Fundación Bililin Flaquer, Vida Hermosa", demostrando así su compromiso con el bienestar de la población.

El evento tuvo lugar en las instalaciones del hospital y contó con la presencia del director de comunicaciones, Yeri Bautista, quien participó en representación del alcalde. También estuvieron presentes los doctores Gil y Santana, quienes recibieron la donación en nombre del director del hospital.



Durante el acto, Bautista expresó su agradecimiento a la Fundación Bililin Flaquer por su inquebrantable apoyo. "Esta donación es un ejemplo del compromiso que tienen con el bienestar de nuestra comunidad.

Agradecemos a los representantes de la fundación, entre ellos Moisés Sifren, Julianis Carol Báez, Luis de Jesús Marmolejos, Hilda María Polanco, Braulio Mejía y Ana Estela Strofer, por su compromiso con el bienestar de nuestra comunidad.

ALCALDE EDUARDO FAMILIA UNE FUERZAS CON LÍDERES TURÍSTICOS PARA IMPULSAR EL DESARROLLO DE VILLA HERMOSA

En un encuentro histórico para el desarrollo turístico de nuestro municipio, el alcalde recibió en su despacho a directivos de las reconocidas empresas turísticas SEJOTOURS y NANPHILIP. La reunión tuvo como objetivo principal impulsar el potencial turístico de Villa Hermosa y establecer alianzas estratégicas para ofrecer experiencias inolvidables a los visitantes.

Durante el encuentro, se discutieron diversas ideas y rutas para fomentar el turismo en el municipio.

Los representantes de las empresas turísticas mostraron gran interés en las riquezas naturales y culturales de Villa Hermosa, comprometiéndose a trabajar en conjunto con las autoridades locales para desarrollar productos turísticos atractivos y de alta calidad.



El arquitecto Adam, acompañado por los equipos de Sejourandtravel y Naphilitour, realizó una exploración a la famosa cueva de Piedra Linda. El objetivo de esta visita fue evaluar las posibilidades y los requerimientos necesarios para convertir este espectacular lugar en un destino turístico de primer nivel.

Destacamos la belleza natural de Villa Hermosa y el gran potencial que tiene para convertirse en un destino turístico sostenible. "Creemos que esta cueva tiene todo lo necesario para convertirse en un destino turístico de primer nivel", afirmó el representante de la empresa. "Estamos comprometidos a trabajar en conjunto con las autoridades locales para desarrollar productos turísticos que satisfagan las necesidades de los visitantes más exigentes".



EL ALCALDE SOSTUVO UNA REUNIÓN CON NEY GARCÍA, VICEMINISTRO DEL MINISTERIO DE LA VIVIENDA,



El Alcalde sostuvo una reunión con Ney García, viceministro del Ministerio de la Vivienda, para realizar solicitudes de proyectos en Villa Hermosa.

Estas iniciativas buscan mejorar la calidad de vida de nuestros ciudadanos.

ALCALDE ENCABEZA OPERATIVO DE LIMPIEZA EN VILLA CAOBA, ATENDIENDO UNA NECESIDAD URGENTE



En un esfuerzo por mejorar las condiciones de vida de los residentes de Villa Caoba, el alcalde encabezó un operativo de limpieza a gran escala en el sector. La iniciativa, que contó con la participación de empleados municipales y voluntarios, tuvo como objetivo principal reducir la acumulación de basura y embellecer el entorno.

Las acciones implementadas durante el operativo incluyeron no solo la recolección de basura, sino también la concientización de los vecinos sobre la importancia de mantener la ciudad limpia.



El operativo incluyó la recolección de desechos en las calles y espacios públicos, así como la limpieza de áreas verdes.



cercano a la gente

GESTION 2024-2028